

"A discusión" Pág. 4
(Continúa)

645952

Crón

Viernes 25 de octubre de 2002

Obra de teatro

"La Niña en la Palomera" hoy en Cobquecura

A través de un proyecto Fondart Regional 2002, la itinerancia de esta obra de teatro para alumnos de enseñanza media ya ha sido presentada en las comunas de Coelemu, Trehusaco, Quirihue, Ránquil, Bulnes y Guillón.

Hoy, el Grupo de Teatro Itinerante de la Región del Bío Bío, Tireb presentará la obra de teatro "La Niña en la Palomera" en el Salón Municipal de Cobquecura en dos presentaciones, a las 16.15 y 20 horas. Asimismo, el mismo día, el grupo de teatro desarrollará talleres de artes escénicas en el Liceo de Cobquecura desde las 14 a 16 horas.

Con el objetivo de presentar el montaje "La Niña en la Palomera" en ocho comunas de la Provincia de Nuble, acompañado por una charla pedagógica de la obra, Cecilia Zapata, actriz y una de las encargadas del proyecto Fondart Regional 2002, señaló que el proyecto busca sensibilizar, integrar e interesar entre los jóvenes y profesores, el gusto por el teatro para movilizar a la comunidad local en torno a este tipo de arte.

Asimismo, el proyecto contempla impartir talleres de actuación teatral básicos de dos horas cada uno, a grupos teatrales que funcionen al interior de los establecimientos de Educación Media. El propósito de la iniciativa es capacitar a más de 160 alumnos a través de los talleres.

LA NIÑA EN LA PALOMERA

"La Niña en la Palomera" es un drama realista social, del autor Fernando Cuadra (obra original norteamericana), dirigida al mundo juvenil de los pobladores marginados, constituye una protesta social de los jóvenes. La puesta en escena involucra un grupo de actores que se anuncian como vero-

grígo los acontecimientos que van sucediendo en la obra, comentando con palabras, sonidos y risas las reacciones de los demás personajes. Ana, licenciada de 15 años sumida en las revistas y magazines del mundo, se involucra con Manuel, vecino casado, quien seduce a Ana y se la lleva a vivir a la bahardilla de su casa, estas familias han de unirse irremediablemente en la tragedia.

La Compañía Tireb, con el objetivo de difundir su proyecto y apoyar al grupo de teatro de mujeres del Centro Penitenciario "El Manzano", llevó la obra "La Niña en la Palomera" a dicho lugar el 27 de septiembre. A la representación asistió además Fernando Cuadra Pinto, autor de la obra, dramaturgo, director de la Escuela de Teatro "La Casa" y de la sala de teatro "La Palomera", en Santiago. Fernando Cuadra estuvo en la oportunidad: Me impresionó ver cómo este público reaccionaba con dos características fundamentales: con sensibilidad y con inteligencia. Creo estar segura al decir que sin duda la obra se identificó con ella y quieren. El público mostró su nivel de inteligencia y comprensión, tal vez porque trato personajes y problemas que le permiten a muchas de ellas identificarse con los mismos. Por ello creo que la función que ha desarrollado Cecilia Zapata al pedirme la autorización para capotear la obra y concretarla a través de una visión muy personal de ella, es una labor que merece mis felicitaciones y todo el apoyo que deba traer.

"La niña en la palomera" hoy en Cobquecura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La niña en la palomera" hoy en Cobquecura [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)